



REDES DE PODER



Los que siembran la discordia

La afiliación de **Miguel Ángel Yunes Marquez** a **Morena** precedida por las prebendas que ha ganado en el **Senado de la República** pusieron en evidencia el rechazo que genera el hasta hace no mucho

panista connotado de **Veracruz**. Y la inconformidad pública mostrada por la gobernadora veracruzana **Rocío Nahle**, sumada a la del morenismo prácticamente en toda la entidad ya exhiben que se trata de algo más que una salida de tono, sino ya de un choque pleno entre

los distintos grupos de la cúpula guinda. Eso sí, vale la pena recordar que Yunes no es el primero que genera discordia en las filas del partido, pues lo mismo ha sucedido en casos como el de **Alejandro Murat** o **Javier Corral**, por mencionar algunos, o incluso por el respaldo para que **Rosario Piedra** tuviera un nuevo periodo al frente de la **CNDH**. la diferencia es que ahora sí el tono se elevó y las diferencias se ventilaron fuerte y de manera pública. Veremos si hay un control de daños o si esta discordia se vuelve cotidiana.

Ahí estaban las advertencias

Un grupo de internos no sentenciados del **Penal de Barrientos**, en el municipio de **Tlalnepantla**, se amotinó este miércoles para defenderse de personas privadas de la libertad que, según denunciaron, los extorsionaban dentro del centro penitenciario. Una situación que a pesar de haber sido controlada, permanecerá latente, nos dicen, mientras no se atienda a fondo el problema.

Las denuncias sobre cobro de cuotas dentro del penal no son

nuevas. Organizaciones de derechos humanos han advertido en diversas ocasiones sobre la presencia de grupos que operan dentro de las cárceles con la complicidad, dicen, de algunas autoridades.

Incluso, los familiares de los internos señalaron que este episodio no fue un simple altercado, sino la consecuencia de un sistema donde los reclusos deben pagar por su seguridad, comida y hasta el derecho a permanecer en determinadas celdas.

Al parecer ahora sí se atenderá de fondo.